



## Das Dörfliche Ostermairstraße 7

Dieses Bild zeigt hervorragend den Charakter Ingolstadts zwischen einer städtischen und ländlichen Atmosphäre. Im Vordergrund das schmucke farbige Wohnhaus, rechts davon ein neuerer funktionaler Wohnungsbau. Der Garten ist vergleichsweise gut gepflegt, die bayerische Fahne verweist auf den Standort. Gewählt habe ich das Bild aufgrund der Kirche im Hintergrund, es handelt sich um St. Markus, die evangelische Kirche an der Münchener Straße. Der freie Blick auf die Kirche hat noch etwas Dörfliches, anders als in der Großstadt ist diese auch noch von Nebenstraßen aus zu sehen. Als ich durch die Nebenstraßen ging, habe ich insbesondere auf die Architektur der direkt vor mir liegenden Häuser geachtet. Diese zeigt auch dieser Bildausschnitt gut, in dieser Gegend gibt es ansehnliche, ältere Bauten und funktionale Bauten aus den 60er und 70er Jahren, allerdings wenige Neubauten. Mit dem Blick auf St. Markus habe ich nicht gerechnet und wurde damit an meine Verwandtschaft in bayerischen Dörfern südlich von München erinnert. Als prosperierende Stadt bedarf Ingolstadt einer urbanen Bebauung, ich denke aber zugleich, dass dieser dörfliche Charakter erhalten werden sollte.



Position auf dem Luftbild im Maßstab 1:2500

## Zurück in die Zukunft Wohnquartier Münchener Straße